

Februar 2021

Reform geht

zum Artikel von Brigitta Baas „Reform geht“ > publik-forum.de/Religion-Kirchen/reform-geht

Vorweg: Artikel von Brigitta Baas ist großartig.

Reform geht, wenn mutige Bischöfe und Pfarrer anstelle einzelner mutiger Predigten, in denen sie ihren Unmut über den Reformstau zur Sprache bringen, sich untereinander und mit dem Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz, Bischof Georg Bätzing sowie anderen Reformwilligen – auch Gruppen – solidarisieren und aus berechtigten Gründen quasi auf die Barrikaden gehen.

Reform geht, wenn die Genannten sich auch mit dem derzeitigen Papst Franziskus solidarisieren und ihm den Rücken stärken, damit er gegen Widerstände von Gegnern im eigenen Hause auch Unkonventionelles durchsetzen kann, was ihm nach dem leuchtenden Beispiel Jesu vorschwebt.

Reform geht schließlich, wenn sie Papst Franziskus, der anfangs mit so viel Hoffnung aufgenommen wurde, davor bewahren helfen, dass er vor den Machtstrukturen des Vatikans und der Kirche kapituliert und sich resigniert in seine privaten Mauern zurückzieht und nur noch Dekrete veröffentlicht, die in den Ohren von Unbelehrbaren überhört verhallen.

Klaus Huber, Achern

Zuletzt geändert am 04.02.2021